
亀田向陽自治会だより 
               URL： http://www1.ocn.ne.jp/~k.kouyou/  

2007.10.01 発行 Vol..5 亀田向陽自治会  

  
 
 
 
 
 
 
 
                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
   

“みんな集まれクリーン作戦”が開催されます。 
 

「区役所だより江南」をお読みになってご存知かと思いますが、江南区では地域一斉に清掃を行

います。この開催日は 10 月 21 日（日）になっております。 

 

亀田向陽自治会ではこれを 10 月 14 日（日）に繰り上げて実施します。 

江南区の一斉清掃では朝 10 時までに収集したゴミをすべて決められた場所に集めなければなり

ません。時間の制約があり、おざなりになる危険性もあります。そこで、当自治会では一斉清掃日

を 10 月 14 日（日）に繰り上げて実施することにいたしました。 

 子供会もふくむ向陽自治会全体行事です、なるべく多くの方々から参加いただきますようお願い

いたします。要領は以下の通りです。 

 

日  時   ：10 月 14 日（日）  朝 9 時～11 時（予定） 

 

集合場所   ：亀田公園の向陽高校側入り口、管理事務所向かい、 

3 丁目 9 のマンション、ラフェーネ向陽 6 階建ての隣の空き地。 

 

持参するもの ：軍手、鎌、ハサミなど雑草取りに向く道具など。 

          （ごみ袋は自治会で準備してあります） 

   

お薦めスタイル：長袖、長ズボン、帽子、長靴、首にタオルなどを巻く 

 

要領：主に 3 丁目内の生活道路に捨てられている缶、ペットボトル、燃えるごみなどを集めま

すが、そのほかに共有の植栽スポットの雑草取りや、空き地でも道路にはみだしている雑草なども

取る予定です。（空き地内全域は行いません。） 

また 1丁目はふれ愛プラザさんが、2 丁目は老人会のグループに割り振られており、この地域は

予定通り 10 月 21 日に清掃が行われます。（当自治会の方は参加いただかなくとも結構です。） 

14 日に収集した燃えるゴミと燃えないゴミは区画整理組合事務所の駐車場に集め、10 月 21 日

（日）10 時に区役所から回収してもらいます。刈り取った草は回収しませんので、めいめいのゴ

ミステーション脇に集めてください。 

 

＊ 10 月 14 日（日）が大雨の場合は 10 月 21 日（日）に変更します。 

同じ要領で行いますが、朝 8 時の集合といたします。 

＊ 当日は役員の指示に従って効率良く、安全に作業を行ってくださるよう 

お願いいたします。 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 来年度からゴミ袋が有料化され、分別方法も変わります。 
新しいゴミ制度についての説明会にご参加ください！ 

 
 新潟市ではごみの減量・リサイクル推進のためにゴミ制度を大幅に変更します。 
平成 20 年 6 月から実施される新しいゴミ制度では有料指定袋が導入され、分別方法の変更が行われ

ます。この準備に向けて新しいゴミ制度についての説明会が江南区全域で行われておりますが、亀

田向陽自治会での説明会は下記の日程になっております。できましたらすべての自治会会員の方か

ら出席してもらい新制度の理解を深めていただき、移行が混乱なくスムーズに行われるよう希望し

ます。 
平成 19 年 10 月 27 日（土）午後 3 時より亀田駅内コミュニテイセンターにて 

向陽 1 丁目および 2 丁目の方を対象に。 
平成 19 年 10 月 28 日（日）午前 10 時より亀田駅内コミュニテイセンターにて 

向陽 3 丁目の方を対象に。 
   ＊指定日に都合がつかない方はいずれの日を選んでいただいても結構です。 
 

 ふれ愛夏祭りが盛大に行われました。 
ゲームコナー、屋台、万代太鼓、よさこい総踊り、民謡流しなど、大人から子供まで楽しめる盛

りだくさんな内容で盛況でした。この夏祭りに使用できる買い物券（100 円券×5枚）を全戸に配布

しましたところ、子供さんを連れた多くの家族の方から参加していただきました。その総数は総世

帯数の約半数、124 軒にのぼり総額￥62,000 を祭りの屋台やゲーム券としてお支払いしました。当

自治会の子供会も積極的に参加し、有意義なものになったと思います。 

来年度はもっと多数の方から参加していただき楽しめるよう、工夫したいと思っています。



隣近所の「つきあい始め」にはこれが一番！！！ 

 9 月 1 日（土）「『納涼会』を 8 組の皆さんが亀田公園で開きました。 
組長の中村さんは終了後に写真とコメントを組内の各世帯に配布しました。 

中村さんのコメント：「『納涼会』はお疲れ様でした。おかげさまで天候にも恵まれまして、皆様の

ご協力を頂戴して無事に終了することができました。これを機会にいたしまして、より組内、町内

での親睦が深まればと願っております。大変ありがとうございました。」 

 
9 月 23 日（日）『トン汁会』を 1 組の皆さんが亀田公園で開催しました。 
世帯数が 13 世帯と少ないこの組では参加されたのが 9 世帯でした。総勢 17 名で正午からのトン

汁会に始まり、午後 4 時からは場所を公園からＳさん宅のデッキに移して 2 次会も開かれました。

幹事の清水組長さんと奥様が事前準備に大奮闘、また当日はムードメーカーのＫさんが終始、場を

盛り上げるなど延々とおしゃべりが続き、和気あいあいのうち、夜 8 時にお開きになりました。

 

7 月 25 日（水） ～ 8 月 30 日（木）  『ラジオ体操』      亀田向陽子供会 

        亀田公園にて 7/25～31 ・ 8/27～30 暑い夏の朝、上級生のリードで行われました。 

   組内だけの親交を深める会が催されました。        



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今年は日本の最高気温が塗り替えられるという異常な猛暑が続いたと思ったら、政局も異常事態が発生

し、なんとも歴史に残る年になりそうです。自治会だよりはそんなことにまぎらわされることなく、地道に細々と続

けるつもりです。自治会ホームページも可愛がってください。 

        

  文責   向陽自治会  会長 斎藤 茂   ray@tuba.ocn.ne.jp  電話 382-8444 

                             総務部 清水賢二  k3.shimizu@image.ocn.ne.jp 電話 381-2244 
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   ゴミステーションに掲示板ＢＯＸを設置する予定です。 
                      

回覧板の見落としや緊急告知のためです！ 
 

  回覧板は一過性です。すぐお隣へという気持ちから記事を見落としたり、忘れてしまう場合もあ

ります。また緊急の告知（たとえば近所で不幸があった場合）など回覧板では連絡が遅れる場合もあ

ります。区役所からはたまにポスターの掲示を求められたりもします。平成 19 年度の予算には組み

込んでおりませんが各ゴミステーション（集合住宅の専用ゴミステーションを除く）に自治会の掲示

板Ｂｏｘを設置することになりました。年内に設置されるよう準備を始めます。 
 

向陽自治会 ミニ情報 
   
（１）公園向かいの 2 丁目の商業施設用地にミニ結婚式場『バン クレール』がＯｐｅｎしました。お子さんの七五

三をはじめ記念写真なども営業しています。 

（２）亀田向陽の里での敬老会に斎藤会長が招待され、出席しました。101 歳の方が 3 名もおられました。 

70 名以上の入所者がおられ敬老会にはほとんどの方が車イスでの参加でしたが楽器演奏や昔なつかしい歌

を聴くなどアトラクションを楽しんでいました。ひるがえって当自治会での敬老会の該当者（75 歳以上）は 11 名

です。お隣の 54 区自治会では世帯数 400 戸で 72 名の該当者の方がおられたそうです。 

（３）新しい自治会の会員が増えています。今年に入ってから転入者が 30 世帯ほど増えて 10 月 1 日現在の世

帯数は 336 戸になりました。この地区にはまだまだ空き地が多く、来年以降も増えていくことが予想されます。

（４）亀田の三九の市をご存知ですか？毎月三と九のつく日に開かれています。遠くは江戸時代に起源を発

し、三百年以上も続いています。海鮮物、野菜、衣類、雑貨などがテントをはった出店で売られています。市

は昭和 20 年代に表通りから昔の堀を埋め立てた裏通りに移転しました。堀は栗の木川で沼垂とつながってお

り、さかんに船での行き来があったそうです。堀に面して蔵が造られ、今でもその名残を何棟か見ることができ

ます。この地区から歩いても 15 分ほどで市にたどり着きます。市では生粋の亀田弁も勉強できますよ。 

（５）亀田公園の入り口と向陽 3 丁目との間の車道に横断歩道のラインを設置して欲しいとの要望が子供会か

らあがりました。役員が江南警察署・交通管理課に出向いて設置要望書を提出してきました。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

   

早いもので 6 月発行の自治会たよりの頃は田植えが終わって青々とした絨毯だったのに、今は稲刈りも終

わり、一面はバリカンで刈られた坊主頭のようです。鷺とカラスがあっちとこっちで落穂ひろいをしている様は

白と黒のバランスが良く、つい見入ってしまいました。すると刈り残った稲の間から春に出会ったあのカルガモ

たちでしょうか、ちょこちょこと、1 匹、2 匹、3 匹、4 匹と顔を出してきました。「よっ！ご一同さま、ご無事におそ

ろいで！！」と声をかけたくなりました。 

mailto:ray@tuba.ocn.ne.jp
mailto:k3.shimizu@image.ocn.ne.jp

	秋のｸﾘｰﾝ作戦_07
	ふれ愛夏祭り_07
	近隣のつきあい始め
	ラジオ体操_子供会
	Ｍｉｎｉ情報_07.10

